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校長室より 

朝、プールや信号のところで、いろんな子どもたちに声をかけられます。一人の女の子

は、「トマトが大きくなったよ。黄色いトマトなんよ。」と教えてくれました。ある男の子

は、「昨日お母さんと、まだ習ってない算数の勉強をしたんやよ。」と話してくれました。

またある男の子は、私がネクタイをしているのを見て、「先生暑ないの？」と気遣ってくれ

ます。さらには、「昨日田んぼで、こんなに変わったエビを捕ま

えたんやよ。」と、そのエビを見せて話してくれる子もいます。

挨拶だけではなく、こんな会話でも元気を貰っている私は、と

ても幸せですね。 

ところで、先日紫陽花の花のことを書かせていただきました

が、あれからいろいろと調べてみました。紫陽花の花びらに見えるところは、実はガクで

あることはよく知られていますが、中にある小さな花の雄しべと雌しべは、小さく退化し

て、ほとんど実をつけないそうです。そのため、紫陽花を増やすのは、主に挿し木をする

んだそうです。また、紫陽花は土壌によって、咲く花の色が変わると言われていますが、

これはアルミニウムの含有量によって花の色が変わるためだそうです。酸性かアルカリ性

かによって、アルミニウムの溶け出す量が変わるため、土地によって色も変化するそうで

す。でも実際には木が若いかどうか、肥料は豊富かどうかなど、他の要素も大きく影響す

るため、一概には言い切れない部分もあるようです。受け売りの情報で申し訳ありません。

いろいろな色の紫陽花を観賞してから、お子様とご一緒に調べ直してみてください。新し

い発見があるかも知れません。 

スポーツテスト ～暑い中、みんな頑張りました～ 

先週・先々週は、全校で体力・運動能力テスト（スポーツテスト）に取り組みました。

梅雨時でしたが雨の心配はなく、無事８種目を実

施し、終了ました。（５０㍍走、ソフトボール投げ、

立ち幅跳び、上体起こし、長座体前屈、反復横跳

び、握力、２０㍍シャトルラン）このうち、握力

測定以外の多くの種目は、異学年がペアを組んで実施しました。１．６年、２．５年、３．

４年のペアだったのですが、学年の近いペアは協力して、また離れているペアは、高学年



の子が低学年に寄り添って実施しました。とてもほほえましい場面が随所で見られました。 

救命講習会  ～いざという時のために～ 

６月１３日（木）、午後７時より御薗公民館で、救命講習会が実施

されました。これは、今年も実施される自由水泳で、いざという時

に素早く対応できるようにと行われたものです。消防署の方から心

肺蘇生法やＡＥＤの使い方を詳しく教わり、そのあとは実際に一人

ひとりが蘇生法を体験しました。例年この時期に実施しているのですが、１年たつと忘れ

てしまうことも多く、とても役に立つ講習会でした。水難事故だけでなく、交通事故や家

庭内での思わぬ事故にも役立ちます。次回は６月２８日（金）に、１３時３０分より実施

します。まだの方はぜひご参加ください。場所は前回と同じ、御薗公民館２階講堂です。 

学校開放日 ～ご来校ありがとうございました～ 

 今年はご遷宮の行事と重なったため、二日とも平日開催となっ

た学校開放日でしたが、たくさんの保護者の方にご来校いただき

ました。本当にありがとうございました。お子様の様子はいかが

だったでしょうか。良いところを見つけて、いっぱいほめてあげ

てください。次回は１１月に開催を予定しておりますので、ぜひまたおいでください。お

待ちいたしております。 

校外学習   ～２年生 臥竜梅公園へ～ 

今年も２年生の子どもたちが、臥竜梅公園へ見学に出かけま

した。去年はあまり実はありませんでしたが、今年はたくさん

の梅に実がついていました。でも、臥竜梅

の特徴である、一つの花にいくつもの実が

成るという木は、残念ながらほとんどあり

ませんでした。 

それでも、保存会の会長さんから臥竜梅について詳しく説明していただくと、みんな熱

心に聞き入っていました。市の天然記念物である臥竜梅、これからも子どもたちや地域の

誇りであってほしいものですね。 

教育実習が始まりました 

今日から、教育実習生が２年生を中心にして、教員になるための実習を行います。これ

から９月にかけて、今年も５人の実習生が来校します。いろいろとご迷惑をおかけするこ

ともあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いします。 
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